

5月29日PTA講演会がありました。「言葉の力」～伝えることは思うこと～というテーマで、NBSアナウンサー重盛赳男さんのお話を聞きました。重盛さんのキャリア形成に係るお話から、話すだけでなく「共感力」を大切に相手の思いを「聞く」ことを大切にしていると話してくれました。また、生徒たちとの対話を取り入れながらコミュニケーションのテクニックや言葉の使い方について、楽しく学べる講演会でした。



### 【生徒の感想より】

- ・講演会がありました。給食の時間に声を聴いたときはAIだと思ったけど、講演会が始まるとこんな感じなんだとびっくりしました。言葉の言いかえを考えたり、実際に分を読んでみたりすること体験をしたりして面白かった。ニュースに関することも知れてとても良い機会でした。
- ・テレビのアナウンサーは、食レポをしたりすることもあるので大変だけどやりがいがあることがわかりました。また、言葉で伝えるときには、トーンなどを変えると効果的に伝えることができるとわかりました。
- ・言葉は、いいことを言えば、よい感じになるけど、人を傷つけてしまうこともある。言葉を選んでしゃべることは大切なんだと思いました。

5月28日毎年恒例の飯綱町読み聞かせの会の方による読み聞かせが始まりました。学年ごとに年間3回ずつ行われる予定です。



2年生のクラスごとに日本の昔話や中国のお話の絵本、短編小説などの話を聞きました。生徒たちが教室の床に座って静かに耳を傾けている姿は、生徒たちが物語の中に引き込まれているように感じました。本を読まずに語る方もいて、読み手の方々の表現力の豊かさに驚かされました。今年もよろしくお願ひします。